

9月10日（体育祭開会式）

## やっちゃん頑張らにゃんぞ、やっちゃん楽しまにゃんぞ

### 【開会式】

入場行進の大きな掛け声が、雲一つない、真っ青な秋空に吸い込まれていくようでした。会場にお越しの皆様、そして生徒の皆さん、おはようございます。雨で順延になり、月曜日の開催になりましたが、ご来賓の皆様方、保護者の皆様方、そして地域の皆様方、早朝からご来場くださり誠にありがとうございます。

口加高校のご近所にお住いの皆様方、いつも生徒たちを温かく見守ってくださりありがとうございます。今日は体育祭を実施しますので、早朝からお騒がせして申し訳ございません。どうかご容赦くださいますようお願い申し上げます。

さて、今年の夏は、「災害」と称されるほど暑い暑い夏でした。その炎天下、生徒たちは今日、この日のために準備をし、練習を重ねてまいりました。それは自分たちのためでもあります。それ以上に、元気な姿を見せることで、日頃お世話になり、支えていただいているお母さんへ、お父さんへ、おばあちゃんへ、おじいちゃんへ、そして地域の方々への感謝の気持ちを届けるためでもあります。生徒たちの熱い熱い青春の炎を感じていただき、そして若さ溢れる元気いっばいの姿をご覧ください。

生徒の皆さん、今年の体育祭のテーマは「無限大～限界を超えろ口加生」です。日頃の練習が100ならば、今日は120の力を振り絞ってください。「競技をするときも」「演技をするときも」「仲間を応援するときも」「係りの仕事をするときも」やっちゃん頑張らにゃんぞ！、そして、やっちゃん楽しまにゃんぞ！それが私からのメッセージです。

3年生、高校生活最後の体育祭です。みんなが卒業して将来、この仲間たちと集まって酒を酌み交わす時、「1日順延になったばってん、あん時ん体育祭は、やっちゃん楽しかったな」と懐かしく思い出せるよう、今日の一コマ一コマを心のカメラに収めてください。中途半端にやっちゃん残るのは疲れだけです。しかし、やっちゃん頑張った人には、充実感と素晴らしい思い出が残ります。

今日は会場が一体となって、「する」人、「見る」人、「支える」人、それぞれの立場で、大いに盛り上がり、楽しい1日を過ごしましょう。